

## St.-Hedwig-Stiftung behält Vorstand

Sozialpädagogin erklärt Förderverein Veränderungen der Altenpflege

**Vechta** (hel). Bei der Versammlung der Freunde und Förderer der St.-Hedwig-Stiftung wurde durch Wahl der bestehende Vorstand im Amt bestätigt: Vereinsvorsitzende bleibt Christa Bröring, Stellvertreterin Gaby Schmidt, Schriftführer Karl-Heinz Heidemann und Kassenswartin Bärbel Stricker. Franz-Josef Greve und Gerhard Bischof sind neu im Beirat. Der Förderverein hat es sich zur Aufgabe gemacht, die Alten- und Pflegeheime Haus St. Hedwig, Haus St. Teresa und Haus Arche sowie seine Bewohner ideell und

materiell zu unterstützen, heißt es in einer Mitteilung.

Bröring gab einen Überblick über die Förderungen wie zum Beispiel Blumen zu verschiedenen Anlässen, Zuschüsse zu den Ausflügen und den Weihnachtsgeschenken, Unterstützung einzelner Bewohner sowie die Förderung der musikalischen Arbeit. Die Sozialpädagogin Adelheid Rolfes erläuterte in einem Vortrag die Veränderungen in der stationären Altenpflege und die sich daraus ergebenden Änderungen in den Betreuungsangeboten. Die Bewohner kom-

men demnach immer später und damit pflegebedürftiger ins Pflegeheim. Der Anteil der an Demenz Erkrankten werde immer größer. Dadurch verändern sich die Betreuungsangebote. Rolfes sieht es als ihre Aufgabe, Beschäftigungen anzubieten, die den Bewohnern gerecht werden.

**Info:** Wer sich im Verein der Freunde und Förderer engagieren möchte, kann sich an Christa Bröring unter der Nummer 04441/3365 wenden. Spendenkonto: DE98 2806 4179 0139 0125 00.